

Crisis de reputación

Escrito por braydenmulgrave - 30/08/2021 19:02

Que tal amigos del foro, espero estén bien todos ustedes. La imagen de una marca en internet es fundamental para poder desarrollar un negocio y por ello encargarse de la gestión de la reputación en la red es totalmente necesario actualmente. Una marca con una reputación en internet bien gestionada es una marca con autoridad, no solo en online, sino en todas las facetas de su negocio. Da confianza a sus clientes y se asienta sobre una base sólida. Es muy importante llevar una buena gestión de crisis reputacionales, para llegar a otro paso.

=====

Re: Crisis de reputación

Escrito por isolutionsv - 12/09/2021 17:30

Todos los directorios web como <https://nicelocal.ca/> son ahora el centro de atención de muchas agencias de marketing digital, es más, muchas han tenido la grandiosa idea de crear sus propios directorios web para facilitar el trabajo a otras empresas

=====